
・議員さんにも委員会があることも初めて知りました。

・選挙の投票で、私は３０才ぐらいからで
きると思っていたけれど、本当は２０才か
らできると初めて知りました。

・県議会議員のように人の役に立つ仕事
をしたいと思いました。

・ぼくは最初、県議会議員はもっ
と遠い存在だと思っていたけど、
あまりそうではないことに気付い
てよかったです。

・私たちのために住みやすい大
分をつくってください。

・大分県の議員が４４人いることにびっく
りしました。それに、大分市に１３人も県
の議員がいたことにびっくりしました。

・県議会の仕事は、知事から提案された
いろいろな計画や条例や予算について
話し合いをし、それを決定するのが仕事
ということがわかりました。

・今まで政治にあまり興味がなくて、県庁も見たことが
あるだけでした。でも、そこで議員さんたちが、私たち
にもすごく関係のあることを決めていると知って、すこ
し興味が出てきました。これからもっと大分県がいい
県になるといいなと思いました。

・県の歳入、歳出の内わけで、教育に約２割も使われ
ていることは知りませんでした。

議員出前講座 児童感想
《賀来小中学校》

平成26年12月19日(金)

派遣議員： 平岩純子 議員、 堤栄三 議員

・県議会の仕事や内容、しくみなどをくわ
しく知ることができました。今まで議会の
ことはあまりよくわからなかったので、と
ても勉強になりました。

・本会議や議員の仕事は、私が思ってい
る以上に大変だなと思いました。クイズ
やおんせん県おおいたのＣＭなどもおも
しろかったです。


